
Ehrlich gesagt ging es mir nicht darum einen detaillierten Reisebericht zu schreiben in dem ich mich bis ins
Detail mit den Zuständen und Bedingungen der dort lebenden Menschen auseinandersetze.
Hier ging es um das subjektive Empfinden, welches man manchmal in bestimmten Situationen hat.
Und in solchen Situationen denke ich eben eher ich wie schön ist es in Berlin und nicht wie schön ist es im
Prenzlauer Berg, Greifswalder Strasse 10. 
Und es ist die Einleitung zum eigentlichen Kern. Deshalb glaube ich, sollte man Geschichten nicht zerteilt
lesen. 

Und das die Ich Erzählungsweise arrogant ist, kann ich nicht teilen. Viele berühmte Schriftsteller haben diese
Erzählweise benutzt (Karl May) und manchmal kann man Geschichten auch nur so erzählen.

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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